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Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
am Donnerstag, den 23. März 2023, 19.30 Uhr 
Vereinsheim, Am Kutzpfädchen 3a, Köln-Fühlingen 

 
Versammlungsort: Vereinsheim, Am Kutzpfädchen 3a, Köln-Fühlingen   
Beginn: 19:30 Uhr; Ende: 20:45 Uhr 
Anwesend: 29 stimmberechtigte und 1 nicht zugeordneter Teilnehmer. 
 
Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
gemäß § 9 Absatz 2 der Satzung durch den Vorsitzenden Michael Schiechel. 
Es wurde sich bei allen Helfern und Sponsoren und Mitarbeitern des Vereins be-
dankt. 
Die Ehrenmitglieder wurden geehrt und ein Gruppenbild erstellt. 
Durch die Corona-Pandemie hat der Verein viele Mitglieder verloren. 
Es wurde an den verstorbenen Freund, unermüdlichen Helfer und Mitglied „Ernst 
Pieper“ gedacht. 
 
Aktuelles Organigramm: 
 

 
 
Es wurde darauf hingewiesen, dass alle Helfer im Ehrenamt mehr als eine Aufgabe 
in Verein erfüllen und Martina Weitz besonders engagiert ist und Feuerwehrfrau in al-
len Ecken ist. Es fehlen Helfer in allen Positionen und der Mehraufwand für den 
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Vorstand nicht mehr akzeptabel ist. Es werden weiterhin neue Mitarbeiter im Ver-
einsteam gesucht. 
 
Der Mitgliederstand im März 2023 wurde mit 741 Mitgliedern benannt, 59 weniger als 
2019. 
 
Das Protokoll der letzten Versammlung wurde in den Umlauf gegeben. 
Es gab keine Einwände oder Anmerkungen zum Protokoll der letzten ordentlichen 
Mitgliederversammlung. Die Protokolle werden auf der Internetseite (Aktuelles/Allge-
meines) veröffentlicht. 
 
Als Protokollant wurde Andreas Cossu benannt. 
 
Top 1 Bericht des Vorstandes 

Aktionen 2019 - 2023: 

• Jugendturnier 2022 
• Umstellung Kunstrasenplatz auf Sand 
• Projektabschluss Fitness Parcours 
• Neue Sportgruppen (Boxen, Selbstverteidigung Frauen, Kleinkindergruppe, 

Full Body Workout) 
• Überarbeitung OHB, neue Organisation Abteilungen Kampfsport und Fußball 
• Weihnachtsfeiern 2021/22 
• Fußballschule „Lions“, Fußballcamps 
• Übungsleiterkooperationen mit Schulen und Kindergärten 
• Volleyball Liga 

Mitwirken des SV Fühlingen-Chorweiler: 

• Erntedank 
• Martinszug 
• Finanzielle Unterstützung in Fühlingen / Wir Fühlinger 
• Kinderhilfe e.V. 
• Flüchtlingsintegration 
• …. 

Ausblicke / Projekte: 

• Parkplätze und 2ter Sportplatz 
• LED Beleuchtung Fußballplatz 
• Autarke Energieversorgung 
• LED Beleuchtung Sportstätte 
• Jugendturnier Kids-Cup als 3 Tages-Pfingstturnier 
• … 

Ideen: 

• Sportabzeichen 
• Sponsorenlauf 
• Dorftriathlon mit Fühlinger Vereinen 
• Überarbeitung der Internetseite und App für eine Pinwand 
• Überarbeitung der Medienauftritte Facebook und Instagram 
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Top 2 Kassenbericht 

Martina Weitz erläuterte den Kassengericht von 2019 – 2022. 
 

   

 

Kassenbestand zum 31.12.2019 

Girokonto Volksbank  12.914,45€ 

Bank/ Festgeldkonto  160.122,65€ 

Nebenkasse Vereinsheim 362,39€ 

Kassenbestand zum 31.12.2020 

Girokonto Volksbank  2.850,35€ 

Bank/ Festgeldkonto  194.865,51€ 

Nebenkasse Vereinsheim 230,16€ 

Kassenbestand zum 31.12.2021 

Girokonto Volksbank  4.564,57€ 

Bank/ Festgeldkonto  159.844,21€ 

Nebenkasse Vereinsheim 87,15€ 

Kassenbestand zum 31.12.2022 

Girokonto Volksbank  5.802,31€ 

Bank/ Festgeldkonto  150.000,00€ 

Nebenkasse Vereinsheim 300,19€ 

 

Top 3 Kassenprüfbericht 

Die Berichte der Kassenprüfer Irmhild Schmidt und Franz Bauer wurden von Franz 

Bauer vorgestellt und er hat die ordnungsgemäße Führung der Kasse und der Finan-

zen sehr gelobt. 
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Top 4 Wahl des Wahlvorstandes (3 Mitglieder) 

Die 3 Vorgeschlagenen Mitglieder Jupp Weihrauch, Deniz Acar und Guido Steffens 

wurden einstimmig als Wahlvorstand angenommen. 

Jupp Weihrauch merkte an, dass die Vereinsvorstände verstärkt werden müssen, be-

sonders im Krankheitsfall. Er regte ein dokumentiertes Notfallmanagement an.  

 

Top 5 Entlastung der Kassenprüfer 

Es wurde vom Wahlvorstand die Entlastung der Kassenprüfer vorgeschlagen. 
Mit 27 Ja, 0 Nein und 2 Enthaltungen wurden die Kassenprüfer entlastet. 

• Entlastung der Kassenprüfer 
Die Versammlung entlastete beide Kassenprüfer. 

 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

Es wurde vom Wahlvorstand die Entlastung des Vorstandes vorgeschlagen. 
Mit 27 Ja, 0 Nein und 2 Enthaltungen wurde der Vorstand entlastet. 

• Entlastung des Vorstandes 
Die Versammlung entlastete den Vorstand Martina Weitz und 
Michael Schiechel mit je zwei Enthaltungen (Enthaltungen vom Vorstand 
selbst). 

 

Top 7 Wahl der Kassenprüfer 

Wahl der neuen Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2023: 

Für die neuen Kassenprüfer wurden wieder Irmhild Schmitt und Franz Bauer vorge-
schlagen, diese wurden einstimmig wiedergewählt und nahmen die Wahl an. 
 
Top 8 Wahl des/der Vorsitzenden / stellvertretenden Vorsitzenden 
 
Für die neuen 2 Jahre 1ter Vorsitzender wurde wieder Michael Schiechel vorgeschla-
gen. 
Mit 28 Ja, 0 Nein und eigener Enthaltungen nahm er die Wahl an. 
 
Für die neuen 2 Jahre 2te Vorsitzende wurde wieder Martina Weitz vorgeschlagen. 
Mit 28 Ja, 0 Nein und eigener Enthaltungen nahm sie die Wahl an. 
 
Die Vorsitzenden kündigten ihre letzte Amtszeit an und bemühen sich neue Vor-
stände zu finden. Alle anwesenden wurden aufgerufen aktiv mitzuhelfen neue Kandi-
daten zu melden und anzusprechen. 
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Top 9 Anträge 
 

1. Gianluca Pinke: Idee Umstellung Kunstrasen Platzes auf Kork: 
Antrag wurde abgelehnt, das Granulat wurde durch Sand ersetzt. 
Entscheidungsfindung wurde durch schlechte Erfahrungen anderer Vereine 
mit Kork (Aufschwimmen und Verstopfen der Drainagen bei Starkregen) unter-
stützt. 
 

2. Ulla Weihrauch: Ehrung aller Mitglieder nach Ehrenordnung, insbesondere 
Mitglieder die 50 Jahre im Verein sind. Bitte dies während / vor der Mitglieder-
versammlung machen. 
Antrag wurde angenommen und wird umgesetzt. 

 

Top 10 Verschiedenes 

1. Jupp Weihrauch: Chronik 100 Jahre ist bald fällig, wenn man nicht alle 2 Jahre 
ein Update mit Meldungen und Bildern nachhält, kann man keine gute Chronik 
erstellen. Auch sollten alte Dokumente dazu geordnet und dokumentiert wer-
den. 
Wird mit Jupp Weihrauch besprochen wie dies sinnvoll umgesetzt werden 
kann. 
 

2. Antrag Solaranlage wird gestellt. 
 

3. Information: Übungsleiter- und Trainerpauschalen wurden während Corona re-
duziert weiterbezahlt, um diese wertvollen Mitarbeiter nicht zu verlieren. Mit-
gliederbeiträge wurden reduziert. 

 
4. Teilnahme der Mitgliederversammlung ist sehr schwach. Hybride Versamm-

lung wäre eine Möglichkeit. 
Über die Idee wird nachgedacht. 

 
 
 
 
Köln, den 17.05.2023 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Martina Weitz           gez. Michael Schiechel 


